

Especial

01

PERSONAJES
Y HECHOS
ECONÓMICOS

2022



El país ya logró niveles de producción de petróleo similares a los de prepandemia, con 720.000 barriles equivalentes diarios. CEET

El dilema de la transición energética

El gobierno de Gustavo Petro llegó esgrimiendo la bandera de la transición energética. Una de sus primeras propuestas fue la de no dar nuevos contratos de exploración y producción de petróleo, la cual su ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, también replicó. Sin embargo, el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, aseguró que antes de tomar esa determinación se estaba haciendo un análisis entre Ecopetrol, la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) y el Ministerio de Comercio para decidir, sin afectar las finanzas de la nación.

Ahora, la cartera de Energía, avanza en la consolidación de la Hoja de Ruta de la Transición, para promover fuentes de generación limpia y una descarbonización de la generación y consumo de energía.